
 
 

Protokollauszug 
aus der 

33. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und 
Sport  

vom 19.12.2017 

 
öffentlich 
Top 4.2 Kunstrasenplatz Nowawiese 

17/SVV/0286 
vertagt 

 
Herr Richter informiert, dass die Simulation der Beleuchtung noch nicht vorliegt. Im Januar könne 
diese durchgeführt werden. 
Zur Haftungsfrage wurde ihm mitgeteilt, dass durch die Nichteinhaltung der DIN-Norm keine Nut-
zung durch Vereine seitens der Verwaltung zugelassen werden dürfe. 
Herr Böttcher informiert, dass auf Nachfrage bei einer Rechtsabteilung informiert wurde, dass 
Verträge zur eigenverantwortlichen Nutzung des Platzes in Absprache mit dem KIS geschlossen 
werden können. 
 
Frau Beck informiert, dass eine Nutzung des Platzes mit der momentanen Beleuchtung nicht 
mehr möglich sei. 
 
Herr Wollenberg bittet eine klare Aussage durch die KSA einholen zu lassen, wie sich die Haf-
tungssituation für die Stadt bei Nutzung des Platzes, trotz nicht ausreichender Beleuchtung, dar-
stellt. 
 
Herr Richter sagt zu, durch das Rechtsamt der Stadtverwaltung eine Stellungnahme der KSA 
einzuholen. 
 
Frau Rademacher bittet, die rechtliche Bewertung auch dem Fachbereich Bildung und Sport 
zukommen zu lassen. 
 
Herr Böttcher bittet um ein Gespräch gemeinsam mit dem KIS zur Klärung der noch offenen 
Punkte. Er weist darauf hin, dass Ziel des Antrages sei die bereits zugesagten, bisher noch feh-
lenden, 10 Strahler für den Platz zu erhalten.  
 
Der Antrag wird bis Januar zurückgestellt, bis die Simulation der Beleuchtung vorliegt. 
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